



Jucopo acuerda llamar a Santiago Creel para que explique acceso de militares armados a Diputados



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ignacio Mier Velazco, informó que este órgano legislativo acordó llamar al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, para que les explique los motivos por los que determinó permitir el paso de personal militar armado al interior del recinto legislativo de San Lázaro, el pasado 1 de febrero.

En conferencia de prensa, Mier explicó que si bien las bancadas de Morena, PT y PVEM han pedido la destitución del panista, los votos no les alcanzan, por lo que previo a determinar si proceden conforme a reglamento, lo sentarán

en el banquillo.

“Nosotros hemos defendido siempre que debe haber el debido proceso y escuchar a la otra parte. Ya lo escuchó el pleno; tres grupos parlamentarios acordaron que se iniciara el procedimiento que marca la propia ley orgánica del Congreso General, pero decidimos que debíamos de escucharlo antes de tomar una decisión de carácter jurídica con base en lo que establece la ley.

“Por eso, el día de mañana lo estamos invitando a que venga a dialogar con nosotros para definir una ruta por el bien del Congreso y por el bien específicamente de la Cámara de Diputados”, declaró.

El coordinador de Morena en San Lázaro dijo que las diputadas y los diputados deben cuidar la Presidencia, independientemente de quien la ocupe: “La Presidencia de la Mesa Directiva representa la unidad, la inviolabilidad, y el fuero constitucional que tienen las y los diputados, y en esa unidad decidimos que mañana nos acompañe Santiago Creel”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/jucopo-acuerda-llamar-santiago-creel-para-que-explique-acceso-de-militares-armados-diputados>